

Pfarrfest in Braschoß

Von Andrea Korte-Böger und Martina Sedlaczek

18. September 2018, 11:37

Gründe zum Feiern gab es viele!



Anlass des Pfarrfestes war das Kirchweihfest Mariä Namen. In der Messe stellt sich unsere neue Gemeindefereferentin Frau Carmen Kremser vor, die an dem Tag auch ihren Namenstag feierte (Carmen leitet sich im spanischen von „Maria vom Berg Karmel“ ab).



Außer Kirchweih St. Mariä Namen und Namenstag unserer neuen Gemeindeferentin gab es in Braschoß noch einen Grund zum Feiern: Der Pfarrverein beging sein 10-jähriges Bestehen.



Da freuten sich alle; denn wenn der zum Feiern einlädt, gibt es außer einem reichhaltigen Programm auch ein ebensolches Buffet! Musikalisch untermalte das Sülztaler Blasorchester das gesellige Beisammensein.







Für die Kleinen waren eigene Tische mit diversen Bastelangeboten vorbereitet, die immer gut besucht waren. Die Dorfjugend unterstützte die Mannen des Pfarrvereines tatkräftig bei der Bewirtung.

Rundum ein voller Erfolg!